

Le Journal de Gien, 16 août 2018

COMMÉMORATION DU 74E ANNIVERSAIRE DES COMBATS DU MAQUIS DE LORRIS

Hommage aux combattants

Dimanche après-midi, devant le mémorial du carrefour de la Résistance, le public est venu nombreux pour commémorer le souvenir du 74^e anniversaire des combats du maquis de Lorris.

La cérémonie était organisée par l'association des familles et des amis des anciens du maquis de Lorris (AFAAM) présidée par Denis Godeau. Elle s'est déroulée en présence de Stéphane Brunot, secrétaire général de la préfecture, des sénateurs Jean-Noël Cardoux et Jean-Pierre Sueur, et du vice-président du conseil départemental, Alain Grandpierre. Cette manifestation a débuté par un office religieux œcuménique, suivi de la cérémonie toujours dirigée de main de maître par le commandant Gabriel Huet. Elle s'est prolongée au cimetière des Maquisards et au



L'appel aux morts, un moment toujours solennel pour les jeunes.

mémorial avec le dépôt de gerbes, les discours clôturant ce traditionnel hommage.

Comme chaque année, des jeunes des établissements scolaires ont déposé

des roses rouges devant les cénotaphes des morts aux combats. Des posters près des maisons forestières incendiées des Bordes et de Lorris rappellent ces heures sombres de

l'histoire. À la fin de la cérémonie, la chorale Lorrquoise l'Envol a entonné Le Chant des partisans et La Marseillaise.

DANIEL BERTON



Les jeunes ont déposé 60 roses rouges sur autant de cénotaphes.



Hommages aux maquisards de Lorris.